

W H O I S S H E

Ein Fragebogen von / A questionnaire by PANDORA e.V.

[DE]

Für unsere neue Produktion "GUTS" recherchieren wir viel über FLINTA* Figuren aus unterschiedlichen Epochen und Kontexten. Uns interessieren aber ebenso die individuellen, persönlichen Erfahrungen, die mit uns geteilt werden möchten. Mit diesem kleinen Fragebogen wollen wir Dich schlagwortartig kennenlernen. Alles, was Du in Kürze preisgeben willst, darf hier Platz finden. Wir freuen uns, von Dir zu lesen und sind dankbar, dass Du Dich uns anvertraust.

PS: Es werden keine Texte veröffentlicht oder eins zu eins in der Produktion genutzt. Dies dient ausschließlich dem Team als Material für den Entstehungsprozess. Ausnahme sind die Zeichnungen, die, so Du einwilligst, eventuell in der künstlerischen Arbeit genutzt & veröffentlicht werden.

[EN]

For our new production "GUTS", we are doing a lot of research on FLINTA* figures from different periods and contexts. But we are also interested in the individual, personal experiences that you would like to share with us. With this short questionnaire, we want to get to know you in a nutshell. Everything you want to reveal with just a few words can be included here. We look forward to reading from you and are grateful that you trust us with your information.

PS: No texts will be published or used in the production. This serves exclusively as material for the team in the production process. Exceptions are the drawings, which, with your consent, may be used & published in the artistic work.



W H O I S S H E

I. Wähle eine nicht fiktive / historische FLINTA* Heldenfigur

II. Wähle eine fiktive FLINTA* Heldenfigur

III. Wähle eine FLINTA* Musikschafterin

IV. Dein (f)em*powernder Song

V. Was hat Dich am meisten Blut, Schweiß & Tränen gekostet?

VI. Bester Teil des Lebens?

VII. Male Dich selbst als Strichmenschlein

Bitte nutze die extra Seite dafür :)

Dürfen wir die Zeichnung veröffentlichen/nutzen: JA / NEIN



